a e v Verbotonal

Zaragoza, 1 de marzo de 2020

Estimada familia Verbotonal,

El pasado viernes 28 de febrero la Junta Directiva de la AEV se reunió como cada cuatro años para renovar los cargos de responsabilidad que gestionan el funcionamiento y la administración de nuestra Asociación.

A lo largo de 15 años he formado parte activa de ésta tarea asumiendo de forma alternativa la Presidencia y vicepresidencia de manera continuada y ha llegado el momento de depositar el relevo en un nuevo equipo comprometido, responsable y capaz de asumir los nuevos retos que se han marcado para una nueva etapa que confiamos sea fructífera y acorde a las necesidades de los profesionales y el perfil de alumnado que tanto en el ámbito escolar como Universitario se nos presentan.

Se ha acordado que sea Eva Valero, coordinadora de Atención Temprana del Colegio La Purísima y profesora en nuestros cursos de formación, quien asuma la Presidencia de la AEV, llevando a cabo una labor conjugada con la Universidad de Barcelona a través de la también nueva vicepresidenta Patricia López.

De ésta manera, una vez más se cumple el deseo de nuestro fundador, Peter Guberina, al quedar representadas en nuestro organigrama la rehabilitación y la investigación .

Continúo en la Junta, asesorando, colaborando y participando en cada nueva misión que me sea encomendada y sobre todo, aplicando y viviendo la experiencia verbotonal cada día con mis alumnos; es lo que me hace crecer profesional y personalmente.

Espero seguir compartiendo con vosotros todo aquello que nos facilite la tarea tan bonita que tenemos entre manos y sigamos viviendo juntos cada nuevo caso que nos llegue, como una OPORTUNIDAD de aprendizaje.

Un abrazo

Mariví Calvo

